

Johannes Blüm
Mitglied des Ortsbeirats
Mainz-Ebersheim

Ortsverwaltung Mainz-Ebersheim
Frau Ortsvorsteherin Anette Odenweller

9. Januar 2023

Antrag

Friedwingert

Der Ortsbeirat Mainz-Ebersheim möchte mit einem Friedwingert die Bestattungsmöglichkeiten auf dem Friedhof in Mainz-Ebersheim erweitern. Ein Friedwingert bietet den Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit, sich neben einer Rebe bestatten zu lassen. Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, inwiefern sich die Idee eines Friedwingerts in Mainz-Ebersheim realisieren lässt und welcher Bereich des Friedhofs ein geeigneter Ort wäre.

Begründung:

Ebersheim ist seit Jahrhunderten ein Weindorf. Die Bürgerinnen und Bürger unseres Ortes lieben unsere schöne Gemarkung mit ihren Weinbergen. Ein Friedwingert erweitert das Angebot der Bestattungsmöglichkeiten. Für viele Bürgerinnen und Bürger könnte ein Friedwingert der passende Bestattungsort sein. In einigen weinbautreibenden Gemeinden ist diese Idee bereits realisiert worden.

Johannes Blüm